



Pastelería de calidad

Dupán fue creada en el año 1985 como una empresa familiar dedicada a la pastelería y panadería de productos tradicionales en la comunidad valenciana. En el 2003, y debido a su constante crecimiento, decide invertir y ampliar las instalaciones, contando actualmente con dos fábricas, una en Aldaya (Valencia) y la otra en Utiel (Valencia) cada una dedicada a un tipo de producto. Dupan es interproveedor de Mercadona, ofreciendo productos de gran aceptación como la mona de pascua o el roscón de reyes entre otros productos.

Alimentaria erp crm

Caso éxito : sector bollería / panadería industrial

La empresa funcionaba con un sistema bastante básico. La producción, ventas y trazabilidad se llevaban en diferentes sistemas con la ampliación de carga de trabajo y existencia de islas de información que ello suponía. También existían artículos finales cuyo proceso de producción no era cubierto por el antiguo ERP. Se decidió implementar un sistema único con la integración de todas las áreas y la redefinición de todos los procesos productivos para llevar una gestión del sistema de información fiable y eficiente. En empresas de este tipo, la trazabilidad es una característica crítica con lo que reforzaron los procesos para que el control fuera exhaustivo, acorde a las especificaciones de su cliente mayoritario: Mercadona.



- Proceso productivo en planta
- Migración sistema previo
- Interconexión con hardware: PDA/Envasadora/Básculas/etiquetadoras
- TRAZABILIDAD
- Desarrollo Pantallas específicas producción
- Interconexión EDI
- Gestión calidad